



Les collégiens chantent le dépassement de soi

publié le 25/06/2025

Ils reprennent la chanson "Hall of fame" de The Script

Descriptif :

Dans le cadre du projet Singing for unity 2025, les collégiens enregistrent la chanson "Hall of fame" de The Script avec des élèves d'autres établissements européens.

Comme les deux années précédentes, Miss V, leur professeure d'anglais, a entraîné les collégiens de l'ÉREA Théodore Monod dans un projet linguistique et artistique ambitieux : Singing for unity.

Après avoir célébré la tolérance en 2023 avec "[Where is the love ?](#)" des Black Eyed Peas, puis la paix en 2024 en reprenant la chanson "[One Day](#)" de Matisyahu, les collégiens mettent en avant le dépassement de soi avec la chanson "Hall of fame" du groupe irlandais The Script.

Cette année, ils et elles ont chanté avec des camarades du [collège François Mitterrand](#) de Soustons (40) et des élèves du [GRG16 Maroltingergasse](#) de Vienne (Autriche). Nouveauté 2025 : les élèves instrumentistes de l'école [IC2 de Ferentino](#) en Italie ont rejoint l'aventure pour jouer la bande son sur laquelle les voix ont été posées.

Sans s'être jamais rencontrés, tous sont réunis sur ce vidéo-clip pour chanter le dépassement de soi.

Cela a permis à nos élèves de travailler des compétences linguistiques (compréhension écrite, prononciation) et de s'investir dans un projet européen multidisciplinaire fédérateur.



HALL OF FAME ([Vidéo PeerTube](#))

Les collégiens de l'ÉREA reprennent "Hall of fame" du groupe The Script



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.